
Итоговый отчет работы Общественного Совета за 2023-2024 года.
Общественный совет нашей деревней Янино-2 был сформирован 29. 01. 2023г.

1. Заасфальтированы все заявленные и запланированные участки улиц, такие как Садовая, 
Новая, Объездная с выездом на ул. Холмистая, Холмистую от верхней ее точки до 
конноспортивного клуба «Велес», Красногорская, ул. Генерала Антонова, переулок 
Красивый - 7 улиц, дополнительно по просьбе жителей доасфальтировали, два участка на 
ул. Новая: один со стороны Объездной и второй со стороны Раздельной.

2. Ежегодно, как правило, проводится грейдирование грунтовых дорог, некоторые с 
подсыпкой.

3. Ямочный ремонт асфальтовых дорог. Если бы не зима с такими температурными качелями, 
дорожное покрытие не было бы в таком состоянии, как сейчас.

4. В прошлом году на нашу деревню было выделено больше 20 машин асфальтовой крошки.
5. После нашего обращения к руководству ООО «Спецтранс» для наших деревень приобрели 

триммер, выделили штатную единицу для обкоса обочин центральных дорог.
6. Установили недостающие лежачие полицейские до перекрестка улиц Раздельная со 

Средним перекрестком и на Холмистой, перед поворотом на Токкари.
7. На ул. Раздельная, возле дома 9 установили бетонные кольца, а трубами отвели воду. 

Стало лучше, но проблема до конца не решена. Поэтому в этом году администрация 
обещает переделать это сооружение, надеемся, что вода не будет стоять на дороге, и 
собственник приведет прилегающую территорию в порядок.

8. Установили два ливневых колодца на ул. Объездная, возле дома 57. Жители говорят, что 
проблему решили. Луж нет.

9. В 2023 г. вывозили снег на организованную «снегосвалку» — это земельный участок, 
специально отведенный под снежные массы.

10. В эту зиму ухудшилось качество очистки дорог от снега, но после нашего обращения к 
первому зам. главы Администрации Гришко Оксане Витальевне все нашли и технику, и 
трактористов, благодаря чему быстро исправили ситуацию.

11. Установили дополнительные опоры для уличного освещения.
12. За эти два года поменяли все старые светильники на новые, светодиодные.
13. Одним из правил в деревне стала регулярная сезонная обрезка кустов и веток деревьев.
14. Удалось очистить Раздельную от аварийных деревьев. Благодаря этим работам деревья не 

падали поперек дороги, преграждая путь.
15. Смогли убедить администрацию провести огромную работу по разработке и утверждению 

схемы по расстановке дорожных знаков и обзорных зеркал на не просматриваемых 
перекрестках с обязательной установкой лежачих полицейских на перекрестках. Обещают 
работу по установке дорожных знаков согласно схеме выполнить в этом году, в 2025.

16.а) На улице Школьная открыли новую волейбольную и баскетбольную площадки. Да это в 
деревне Суоранда, но именно жители Янино-2 были инициаторами совместных игр.

б) Также произведен ремонт всех детских площадок в деревне Янино-2.

17. Очень надеемся, что в новом учебном году у наших детей будет школьный автобус. Поверьте, 
очень много написано писем во все инстанции, начиная от директора школы вплоть до 
губернатора области и президента.

18. Самой большой победой считаем решение проблемы с обеспечением деревень питьевой 
водой. В 2024 году летом вода пропадала только тогда, когда не было электричества на 
подстанции.



19. Благодаря совместным усилиям мы, жители, заставили ГУП «СПбводоканал» перейти на трубу 
диаметром 800 мм. Сколько было писем, встреч, совещаний на уровне правительства области и 
совместно с городом? Очень не хотел этим заниматься городской водоканал, сроки переносили 
каждый месяц, но сегодня уже получилось.

20. Будет проложена пешеходная дорожка со стороны от Колтушского шоссе вдоль улицы 
Раздельной.

21. В этом году установят опоры для уличного освещения по ул. Раздельная от дома № 19 до 
перекрестка с ул. Бассейной. И вдоль улицы Крымская от дома № 13 до конца. Очень жаль, что 
первая попытка оказалась неудачной.

Вот такие основные дела сделаны во время работы нашего Общественного Совета.

Конечно, мы решали не только эти вопросы, но и когда жители звонят в личные сообщения, то мы 
стараемся помочь.

А сколько возникает проблем с реконструкцией Колтушского шоссе? Каждый раз мы звоним 
начальнику участка строительства "Техносферы" - предприятию, которое осуществляет данную 
реконструкцию.

При этой реконструкции систематически происходит перестановка автобусных остановок, поэтому 
все время мы пытаемся эти вопросы решить: это установка дополнительных дорожных знаков, 
дополнительное освещение, укладка плит, чтобы люди могли выйти из автобуса. Что-то получается 
решить быстро, что-то не так быстро, как хотелось бы.

Вот вроде бы сделано немало, но и еще очень много того, что необходимо еще сделать.

Дороги, камеры видеонаблюдения, благоустройство контейнерных площадок, спил больных и 
аварийных деревьев и посадка новых, разработка требований и материальной ответственности к 
собственникам, то есть к нам и к каждому, по содержанию в чистоте наших придомовых 
территорий, по поддержанию порядка на контейнерных площадках, по надлежащему поведению 
в общественных местах и соблюдению скоростного режима, внутри населенного пункта.

Хочется призвать всех жителей к активности, не только сидя на диване, критикуя и ругая всех, а 
вовремя замечая недоработки, подсказать, убрать без напоминания вдоль своего забора, 
привести в порядок свои зеленые насаждения, покосить траву. Гуляя с собакой, не забывать брать 
с собой пакет или совочек. Не проходить равнодушно мимо прохожего, видя, как тот бросает 
мусор. Не ругаться, а просто, по-человечески, объяснять, что так делать нельзя. Нельзя вывозить 
на контейнерные площадки ничего, кроме бытового мусора и крупногабаритного. Тогда это будет 
вывозить региональный оператор, а средства, которые мы будем экономить, сможем направить 
на улучшения дорог или на другие нужды деревни.

А вообще, я хочу сказать вам спасибо, что, несмотря на ваш законный выходной, вы пришли, за то, 
что мы смогли объединить две части нашей деревни - старую и новую, за ваше доверие, 
уважение и поддержку.

Хочу сказать спасибо членам координационного совета наших трех деревень, а также я 
благодарна Администрации Заневского городского поселения за понимание, за то, что слышат и 
прислушиваются к нашим просьбам. Как бы мы их ни ругали, ни критиковали, но без них бы мы 
ничего не сделали. И это надо всегда помнить.

И P.S. за эти два года в прокуратуру не написано ни одной жалобы, хотя споры были очень 
жаркими.

Председатель Общественного совета Янино-2 Мельникова Н.М.



ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ
Всеволожского муниципального района Ленинградской области

Протокол
собрания (конференции) граждан на отчетном собрании общественного 

совета деревни Янино-2 Заневского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области

Дата проведения собрания: «29» марта 2025г.
Адрес проведения собрания: д.Янино-2 ул.Садовая, территория детской 
площадки.
Время начала собрания: / час. С мин.
Время окончания собрания: ZZ час, мин.
Количество граждан, присутствующих на собрании (чел.):

Общественный совет д.Янино-2: 
ёб/с'с С

Приглашенные лица:

О (номер телефона)
Осуществляется фото/видео - фиксация:

Повестка собрания: Отчет общественного совета д. Янино-2

Вступительное слово Z^2 .____________________

1) Решили назначить
^/7 с

z 7~ /г-С // Л ‘'77
-председателем собрания 
- секретарем собрания

Голосовали: «За»-J'C , «Против» - ~ , «Воздержались» -

Слушали: об утверждении повестки дня собрания (конференции) 
Голосовали: «За» - JLZ , «Против» - -, «Воздержались» - —

По итогам голосования работу общественного совета д.Янино-2 признать
1 • Удовлетворительной «За» - Х&, «Против» - — , «Воздержались» - ____
2. Неудовлетворительной «За» - - , «Против» - — , «Воздержались» - ~



Председатель Ж?
собрания: - ' ' 7, / s7. .

< (подпись) (ФИО)

Секретарь 
собрания: icicoH^И J)

(подпись) (ФИО)


